

## Inisiator KMPG Optimis Menpora Jayakan Olahraga, Zainuddin Amali Layak Dipertahankan

Suferi - [PUBLIKKALTENG.COM](http://PUBLIKKALTENG.COM)

Jun 13, 2022 - 22:00



*Menpora Amali pada kegiatan Sosialisasi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 Tentang Keolahragaan di hotel Pullman Central Park, Jakarta, Senin (13/6).*

JAKARTA - Inisiator Kader Muda Partai Golkar (KMPG) Dian Assafri Nasa'i memuji kinerja Menteri Pemuda dan Olahraga Republik Indonesia (Menpora RI),

Zainudin Amali.

Dian Assafri juga menilai Zainuddin Amali layak dipertahankan dalam kabinet Presiden Jokowi di tengah isue resuffle yang akan dilakukan Presiden dalam waktu dekat ini.

Menurut Dian Assafri Zainudin Amali telah membawa dunia olah raga kepada khitahnya melalui Undang-Undang Keolahragaan sebagai Peraturan Presiden No 86/2021 Tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON) yang baru saja disosialisasikan.

"Kesuksesan dunia olahraga di belahan dunia memegang teguh undang -undang Keolahragaan, dalam hal ini Menpora RI sudah menjalankan undang undang tersebut sebagai keseriusan dalam menjalankan amanah sebagai Menpora," jelas Dian saat dihubungi Wartawan, Senin ( 13/06/22).

Menpora Amali memaparkan, roh dari Undang-Undang Keolahragaan ini adalah Peraturan Presiden No 86/2021 Tentang Desain Besar Olahraga Nasional (DBON). Dalam undang-undang ini terdapat banyak perubahan karena harus mengakomodir perkembangan yang ada di dunia olahraga.

"Perkembangan di dunia olahraga kita makin hari makin berkembang dan tuntutan terhadap peningkatan prestasi, kemudian adaptasi dengan industri olahraga dengan sport tourism itu makin hari makin berkembang. Kita tata secara perlahan-lahan, kita benahi tata kelolanya dan kita fokus (dalam pembinaan cabang olahraga)," jelas Menpora Amali pada kegiatan Sosialisasi Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2022 Tentang Keolahragaan di hotel Pullman Central Park, Jakarta, Senin (13/6).

Dengan hal tersebut Dian Assafri menilai Menpora akan membawa kemajuan keolahragaan di level Internasional.

"Saya optimis jika Peraturan tersebut berjalan sesuai harapan Menpora, tentunya olahraga kita akan jaya di mata dunia,"ungkapnya

Dian Assafri mengatakan, banyak presentasi yang dilakukan Menpora selama ini, sebagai bukti menjalankan tugas yang diamanatkan Presiden. Dengan hal tersebut Menpora Zainuddin Amali layak dipertahankan.

"Banyak capaian dan prestasi yang sudah di lakukan Zainuddin Amali sebagai menpora dan saya berharap ide dan gagasan grand desain olahraga nasional ini menjadi karya menpora dalam membantu tugas tugas yang diberikan bapak Presiden kepada Zainudin Amali," katanya

"Saya nilai Menpora Zainudin Amali layak untuk di pertahankan di kabinet kerja atas capaian kinerjanya selama ini di bidang olahraga," Pungkasnya. \*\*\*